
平成２６年度第２回学校評議員会 

                            平成２６年１１月１６日 

                                                    椎葉村立大河内小学校 

協議内容                                           

（１）最近の子どもたちの様子について    

  ○ 体験活動を重視されていますが、とても大切なことと思う。 

  ○ あいさつ運動の取組は、非常によかったと思う。 

  ○ 大人とふれあう機会をもつことは、とてもよいことです。グラウンドゴルフのときにでも 

   ふれあいをもったらどうか。 ⇒高齢者との交流をぜひ進めたい。 

○ 子ども達は一生懸命頑張っている。頑張っていることが言葉にも表れている。 

  ○ あいさつがよくなった。 

  ○ 中学生のあいさつは、西米良中がよい。諸塚中もよいということだ。 

  ○ いじめのことをＴＶ等の報道で聞くが、本校では起こらないようにしてほしい。 

   ⇒学校では、毎月「あのねカード」に学校生活についてアンケートをとっているが、今のとこ 

   ろいじめの発生は見られない。 

 

（２）学校への意見・要望 

  ○ 学校のグラウンドを消防の練習に使わせてほしい。 ⇒必要に応じて利用する。 

  ○ 体育館の開放は、今のところ問題なく順調である。 

  ○ これから神楽の練習が始まるので、夜遅くなることがあることを理解しておいてほしい。 

      

（３）その他 

  ○ 読書量が昨年の同時期に比べて、少し減少している。 

  ○ 宮崎日日新聞に子どもの作文がよく載るようになった。地区の人間としてうれしい。 

 

 

  

 


